

Plan de Desarrollo de Zonas Extremas

# Edelmag podría extender su zona de concesión para asumir proyectos de extensión de redes eléctricas

**U**no de los protagonistas en la ejecución de varios proyectos del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas será la Empresa Eléctrica de Magallanes (Edelmag), que estará a cargo de los proyectos de expansión de redes eléctricas hacia sectores rurales históricamente excluidos del suministro regular. El gerente general de Edelmag, Miguel Castillo, quien estuvo presente en la aprobación de este plan de inversión, explicó que la implementación de estas iniciativas no sólo implicará desafíos técnicos, por la distancia y las condiciones geográficas, sino también logísticos y humanos. "Vamos a tener que reforzar nuestro equipo para poder hacer todas estas evaluaciones", afirmó.

Uno de los puntos clave será la necesidad de ampliar la zona de concesión eléctrica que actualmente regula la operación de Edelmag en Magallanes. "El objetivo del plan es que vía inversión pública se construyan las redes, pero después hay que hacerse cargo del suministro, operación y mantenimiento, y para eso tenemos que ampliar formalmente la zona de conce-



Villa Tehuelches, un poblado que se emplaza a 100 km al norte de Punta Arenas, que anhela ser conectado a la red eléctrica.

sión", expresó.

Consultado por la cantidad de personal necesario para ejecutar estos proyectos, el ejecutivo indicó que aún no hay una estimación concreta, ya que dependerá del diseño de ejecu-

ción. "Va a variar si los proyectos se hacen en serie o en paralelo", indicó.

En materia de extensión de redes eléctricas este plan incluye la llegada de la luz a sectores ubicados entre villa Posomby

y Villa Tehuelches; el sector de Agua Fresca en el lado sur de la capital regional; varios periurbanos en Natales y Punta Arenas; la construcción de una nueva central en Puerto Williams, entre otras iniciativas. /LPA